

ABSTRAK

NAMA: AROFAH, NIM: 131401350, Judul Skripsi: *Pengaruh Pembangunan Infrastruktur Sosial Terhadap Investasi Di Kota Cilegon Tahun 2010-2017*

Pembangunan infrastruktur sosial merupakan hal yang penting. Pembangunan tidak akan berjalan dengan lancar jika prasarana tidak baik. Setiap aspek kehidupan sosial maupun ekonomi mempunyai prasarana sendiri, yang merupakan satuan terbesar dan alat utama dalam berbagai kegiatan. Oleh karena itu, dalam mensukseskan pembangunan setiap lembaga sosial dan sektor kehidupan ekonomi harus memperhatikan infrastrukturnya. Menyadari pentingnya infrastruktur dalam mendorong pertumbuhan ekonomi, para pakar infrastruktur sepakat bahwa dalam mendorong pembangunan infrastruktur, pemerintah sebagai pemain utama dalam sektor infrastruktur selayaknya menjaga kesinambungan investasi. Peran investasi sangat penting dalam pembangunan ekonomi, investasi adalah salah satu komponen permintaan akhir dalam persepektif ekonomi makro, yang menjadi indikator keseimbangan internal pada situasi keseimbangan pasar produk.

Masalah yang dirumuskan oleh penulis adalah sebagai berikut: 1. Bagaimana pengaruh pembangunan infrastruktur sosial terhadap investasi di Kota Cilegon? 2. Bagaimana pandangan ekonomi Islam pembangunan infrastruktur sosial terhadap investasi di Kota Cilegon? 4. Bagaimana pengaruh antara pembangunan infrastruktur sosial terhadap investasi di Kota Cilegon secara simultan?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel pembangunan infrastruktur di sektor pendidikan, kesehatan dan pertanian terhadap investasi di Kota Cilegon baik secara parsial dan simultan.

Penelitian ini menggunakan metode OLS (Ordinary Least Square). Analisis regresi ganda digunakan oleh peneliti, apabila peneliti bermaksud meramalkan bagaimana keadaan (naik turunnya) variabel dependen, bila dua atau lebih variabel independen sebagai faktor prediktor uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinieritas dan uji autokorelasi serta menggunakan uji statistik F dan uji statistik T dan analisis koefisien determinasi.

Berdasarkan pengujian secara parsial bahwa infrastruktur pendidikan tidak berpengaruh signifikan terhadap investasi di Kota Cilegon dapat dilihat dari nilai probabilitas > tingkat signifikansi 5% yaitu (0.7505) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05). infrastruktur kesehatan tidak berpengaruh signifikan terhadap investasi di Kota Cilegon dapat dilihat dari nilai probabilitas > tingkat signifikansi 5% yaitu (0.3254) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05). infrastruktur pertanian tidak berpengaruh signifikan terhadap investasi di Kota Cilegon dapat dilihat dari nilai probabilitas > tingkat signifikansi 5% yaitu (0.2834) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05). Dan secara simultan infrastruktur pendidikan, kesehatan dan pertanian tidak berpengaruh terhadap terhadap investasi di Kota Cilegon dapat dilihat dari nilai probabilitas > tingkat signifikansi 5% yaitu (0.456660) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05).

Kata Kunci: Pembangunan Infrastruktur Sosial, Investasi.

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanudin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya ilmiah saya pribadi

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi sskripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarism atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku

Serang, 22 November 2018

Arofah
NIM: 131401350

PERSEMBAHAN

Sujud syukur ku persembahkan pada Allah yang maha kuasa, berkat dan rahmat hidayat yang diberikan-Nya hingga saat ini saya dapat mempersembahkan sekripsi ku pada orang orang tersayang. Kedua orang tua ku Ayahanda tercinta Apip Dan Ibu tercinta Mas'ama yang tak pernah lelah membesarkan ku dengan penuh kasih sayang, serta memberi dukungan, perjuangan, motivasi dan pengorbanan dalam hidup ini. Terima kasih untuk Kakakku Agus Salim yang selalu menyemangatiku, Doa serta rasa sayang dan cintanya yang begitu indah buatku. Serta rekan-rekan yang menjadi penyemangat hingga pennulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

MOTTO

وَجَعَلْنَا لَكُمْ فِيهَا مَعِيشَةً وَمَنْ لَسْتُ لَهُمْ بِرَازِقِينَ

(الحجر : ٢٠)

Dan kami telah menjadikan padanya sumber-sumber kehidupan untuk keperluanmu, dan (kami ciptakan pula) makhluk-makhluk yang bukan kamu pemberi rizkinya.

(QS. Al-Hijr : 20)